

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Tragédie de Pittsburgh

SAGUENAY PLACE CERTAINS DRAPEAUX EN BERNE

Saguenay, le 29 octobre 2018 – La mairesse de Saguenay, Mme Josée Néron, a décidé, à la suite des événements tragiques survenus samedi dernier dans la ville américaine de Pittsburgh, que, pour les prochains jours, les services municipaux placeront en berne les drapeaux devant l'hôtel de ville de Saguenay, ceux des bureaux d'arrondissement de Jonquière et de La Baie ainsi que celui face au quartier général de la sécurité publique dans le secteur Arvida.

Ainsi, pour appuyer et soutenir le corps policier de l'endroit et en soutien à la population de Pittsburgh touchée par ce malheureux événement, la Ville laissera les drapeaux en berne jusqu'à la fin de la semaine.

Pour leur part, les membres du Service de police de Saguenay souhaitent également, par ce geste, soutenir leurs confrères policiers de Pittsburgh dans cette épreuve.

- 30 -

Source : Mme Cindy Girard
Attachée de presse
Cabinet de la mairesse
Ville de Saguenay
418 698-3000, poste 1010